

PVC-Recycling

Artikel vom 9. November 2019

Recycling / Abfallbehandlung, Aufbereitung und Entsorgung

Die freiwillige Selbstverpflichtung der europäischen PVC-Branche zur nachhaltigen Entwicklung, »Vinylplus«, hat 2018 fast 740.000 t PVC recycelt. Das entspricht gegenüber dem Vorjahr einer Steigerung von 15,6 %. Damit sind bereits 92,4 % des Ziels für 2020 erreicht. Recovinyl trägt mit 734.568 t nach wie vor den Hauptanteil an recyceltem PVC bei. Kumuliert wurden seit dem Jahr 2000 fast fünf Millionen t PVC recycelt. Der Grund für den Erfolg der freiwilligen Selbstverpflichtung liegt angeblich in dem Engagement der gesamten Wertschöpfungskette begründet. PVC-Produzenten und Additivhersteller sowie PVC-Verarbeiter arbeiten produktiv zusammen. Anlässlich eines Nachhaltigkeitsforums wurden vier weitere Profilhersteller – Deceuninck, Finstral, Salamander Industrie Produkte und Internorm – mit dem »Vinylplus«-Produktlabel ausgezeichnet. Somit tragen es nun acht Fensterprofilhersteller für insgesamt 43 Systeme, die an 13 europäischen Standorten in elf Ländern hergestellt werden. Das Produktlabel basiert auf Nachhaltigkeitskriterien und steht allen Bauprodukten aus PVC offen, die unter anderen eine verantwortungsbewusste Beschaffung und den verantwortungsbewussten Einsatz von Additiven einschließen. Durch immer engere Kooperationen und Partnerschaften mit Blick auf die Nachhaltigkeitsziele soll die freiwillige Selbstverpflichtung in der Branche stetig ausgebaut werden.

Hersteller aus dieser Kategorie

Zeppelin Systems GmbH

Graf-Zeppelin-Platz 1
D-88045 Friedrichshafen
07541 202 02
zentral.fn@zeppelin.com
www.zeppelin-systems.com
[Firmenprofil ansehen](#)
